Se acerca la octava Gala del MAQRO

El evento se realizará el 28 de octubre y se subastarán obras de artistas

Faltan pocos días para que se celebre la octava edición de la Gala del Museo de Arte de Querétaro (MAQRO). Será el próximo viernes 28 de octubre cuando se realice el evento en el que participan 25 artistas, quienes intervendrán pedacería de mármol para transformarla en valiosas piezas de arte, todas distintas entre sí, denominada FRAG-MENT-ARTE.

El resultado de las intervenciones, aunado a obras particulares producidas por las y los artistas, se subastará durante la octava gala. El dinero recaudado se destinará a apoyar las labores y actividades del MAQRO.

En este evento, que se llevará a cabo en el marco del 34 aniversario del recinto cultural, se subastarán obras de las y los artistas Adriana Luna,



En esta octava edición, que se llevará a cabo el próximo viernes, los amantes del arte y coleccionistas podrán adquirir piezas de talentosos creadores

Alejandro Vázquez, Angélica Noriega, Carllos Vivar, Coqui Vera, Daniel Seis, Esmeralda Neresis, Fabiola Falcó, Filippo Giusti, Gustavo Duque, Ignacio de Jesús Chávez, Isabel Baca, Jonatán Olvera, Juan Córdova, Knut Panni, Liliana Gálvez, Manuel Lomelí, Mazvyde Sakal, GAVAL, Patricia Arriola, Raúl Campos, Rita Jancauskaiste, Sara Waisburd, Susana Alonso Martínez, Tania Quezada y Víctor López.

La octava Gala, que se realiza con el apoyo de la Asociación de Amigos del Museo de Arte recibirá a artistas coleccionistas, amantes del arte, empresarios, patrocinadores,



El evento servirá para apoyar las labores del Museo de Arte.

funcionarios públicos y demás personajes pertenecientes al sector cultural de la entidad.

Los boletos cuestan mil 500 por persona, incluye cena y vino; para mayores informes y ventas comunicarse al 442 157 0222. ● Redacción

CREADORES intervendrán pedacería de mármol como parte de FRAG-MENT-



Día Internacional del Artista

n honor al maestro Pa-blo Picasso y a su fecha de nacimiento, se celebra el 25 de octubre el Día Internacional del Artista, un día dedicado a homenajear a todas estas personas que inspiran a otras y contribuyen con sus obras a generar esta cadena de artistas interesados en crear cosas nuevas.

La conmemoración de este día internacional se dio a partir del año 2004, gracias a la iniciativa de Chris MacClure, artista canadiense especializado en un estilo realismo romántico, con la finalidad de seguir reconociendo el trabajo de los artistas en todo el mun- símbolo universal de la lucha Nueva York, en el 2015, por 179 do, en todas sus facetas.

Picasso fue un pintor y es-

cultor español, considerado un revolucionario del arte, creador de una tendencia pictórica importante como lo fue el cubismo, junto con el pintor y escultor francés George Braque.

Pablo Diego Picasso se atrevió a retratar grandes obras de arte, entre ellas *Las señoritas* de Avignon, el Guernica, este último considerado "el gran cuadro del siglo XX", en términos técnicos es un trabajo muy bien ejecutado, es monumental, en él nos cuenta a manera de testimonio pictórico sobre la devastación ocurrida la barbarie de la guerra española, no por nada es conocido como tigiosa casa de Christie's de contra la opresión.

En la actualidad podemos

decir que es un pintor que sigue siendo tendencia, cabe destacar que toda la obra de él es majestuosa, artistas como Diego Rivera y Wilfredo Lam —como los más destacados— fueron los encargados de tropicalizar el cubismo en América.

La conmemoración de este día se dio a partir del año 2004, gracias a la iniciativa de Chris MacClure.

El primer cuadro de Picasso lo pintó cuando tenía nueve años, una obra llamada Le Picador que homenajeaba a la fiesta brava, a esa edad muchos de nosotros jugábamos a las muñecas o a los cochecitos, pero él ya hacía gala de su increíble talento.

Lo más impresionante de esto es que su trabajo lo podemos encontrar en todo el mundo. Las mujeres de Argel es su obra más cara, vendida por la presmillones de dólares.

Twitter: @nayelirosasb



Bienvenido Morfeo, adiós vuelo

n la mayoría de los aero-puertos fuera del país puedes conectarte a internet de manera ilimitada, solamente debes de contestar una encuesta ya sea de seguridad, llenado de datos con información de tu vuelo, acerca del funcionamiento, sobre el trato del personal, o bien escribir las sugerencias que harías para mejorar la calidad en sus servicios.

De paso por el Aeropuerto Internacional McCarran, en Las Vegas Nevada, me di a la tarea de analizar algunos detalles que como viajero frecuente pedirías al momento de tomar una escala larga si es que no decides salirte a pasear, por ser, en este caso, "la ciudad del pecado". Pues si te quedas como yo, no hay más que pasar el tiempo conectándote a internet, trabajando un poco si es el caso, durmiendo, gastando los pocos dólares que te quedan en las máquinas de apuestas que tiene como atractivo esta terminal, o comiendo. Así que bueno, me dispuse a hacer todo lo anterior, y alcancé hasta contestar la encuesta, tener tema para platicarles, y claro, poder conectarme tiempo ilimitado al wifi. Ya en la red, puse algunas sugerencias que a mi parecer le hacen falta a todos los aeropuertos, ya ustedes me dirán, afirmarán o negarán, aumentarán o quitarán algunas cosas según su experiencia. Para empezar, aplaudo que esta terminal tenga la opción de conectarte a internet el tiempo que tú quieras, no como sucede en la gran mayoría de los aeropuertos de nuestro país, que te dan sólo 30 minutos, bueno, en algunos ni de broma te puedes conectar, al menos en éste, no hubo problema. Otro detalle que creo podrían cambiar muy fácil, es regular la temperatura del aire acondicionado, ya que no me dejarán mentir que la gran mayoría de los aeropuertos parecen una verdadera hielera, sobre todo en las noches, y a eso le sumamos los asientos duros y cuadrados, nada cómodos. ¡Ya quisiéramos que hubiese unos cuantos sillones reclinables!, muebles confortables para poder estirar las piernas, mínimo para tomar una pequeña siesta en lo que llega el avión, sí, ya sé, un sueño guajiro.

Otro punto importante es que haya muchos puertos con energía, ya que algunos aeropuertos que aunque cuentan con conexiones para "cargar" tu teléfono, computadora, tableta o cualquier otro dispositivo, en los asientos, en las mesas o debajo de las sillas, resulta que no están funcionando, ¿les ha pasado?, de nada sirve, ¿no creen? Ya hablamos de la red de internet, la comodidad si necesitamos dormir y falta la comida, entiendo que es una de las cosas más caras, pero aquí y en Estados Unidos les hace falta implementar el agua caliente en los dispensadores que encuentras en todas las terminales de China, pues al menos, puedes preparar un café, un té, o una sopa instantánea sin tener que gastar tanto.

Lamentablemente en los aeropuertos de México falta todo, mayor comodidad, mejorar las instalaciones con más accesibilidad y ya ni se diga de la conexión a internet. De nuestro lado los pasajeros sufren, pues para nada te sirve el poco tiempo que dan de internet, y eso si es que te puedes conectar. Por cierto, una de las grandes teorías es que el aire acondicionado funciona como vigía, es decir, que lo ponen frío para que no te quedes dormido y pierdas el vuelo. ¿Tú qué prefieres, más comodidad o mayor conexión?

*Periodista v conductora Premio Internacional de Periodismo Turístico 2022 Otorgado por la OMPT Twitter @NatividadSanche Facebook.com/NatividadSánchezB

Lamentablemente en los aeropuertos de México falta todo: mayor comodidad, mejorar las instalaciones con más accesibilidad y ya ni se diga de la conexión a internet.